

↳ Les CE découvrent les symboles britanniques

Durant le mois de novembre, les CE ont étudié la carte du Royaume-Uni. Ils ont appris à différencier celui-ci de la Grande Bretagne. Ils savent maintenant situer les 4 pays sur une carte. Armen a apporté aux élèves un drapeau britannique, que l'on nomme l'Union Jack. Elle a expliqué la signification de chaque croix et de chaque couleur: il s'agit d'un assemblage des drapeaux anglais, écossais et nord-irlandais et plus exactement d'une superposition des croix de St Andrew, St George et St Patrick. Enfin ils se sont intéressés aux symboles et ont entendu différentes anecdotes concernant la rose d'Angleterre, le trèfle de l'Irlande du Nord, le poireau du Pays de Galles et le chardon de l'Ecosse. Certains ont déjà vu ces symboles sur les maillots des rugbymen !

Ecrit par Geneviève

↳ The CE class find out about British emblems

During November, the pupils of CE studied the map of the United Kingdom. They learned the difference between the UK map and that of Great Britain. They can now locate the 4 countries on a map. Armen showed the pupils a UK flag, which is named the Union Jack. She explained the significance of each cross and each color: it is made up of the English, Scottish and northern-Irish flags and more exactly is a juxtaposition of the crosses of St Andrew, St George and St Patrick. Finally they were interested in the emblems and heard various anecdotes concerning the rose of England, the clover of Northern Ireland, the leek of Wales and the thistle of Scotland. Some had already seen these emblems on rugby shirts !

Written by Geneviève